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¿Alguna v e z  se 
pondrá fin  al 

terrorism o de la 
banda ETA?

E D I T O R I A L

Un nuevo atentado de 
la banda terrorista ETA 
ha venido a acabar con 
la paz y a atentar con
tra la democracia y la 

libertad en nuestro 
país.

Laura
Supongo que sí, que algún día habrá 

una solución a los problemas del 
terrorismo. Yo creo que si les dan lo 

que quieren al fina l a lo mejor acaba el 
terrorismo en las calles. Esperamos que 

alguna vez haya una solución que sea
eficaz.

Laura
Pues yo la verdad es que no sé si algún 
día podremos celebrar que se haya 
puesto fin a los atentados de ETA, La 
verdad es que yo particularmente lo veo 
difícil, quizá sea pesimista pero creo que 
no habrá fin a estos atentados, pero 
habrá que ser optimista.

i  Marina
I  No creo que haya una solución a los 
■ atentados de la banda terrorista ETA la 
í  verdad es que yo lo veo bastante d ifíc il 
1  porque llevamos muchos años y
j  siempre hay atentados y nunca hay 
I  una solución eficaz.

Mari Paz
Es muy d ifíc il saber si habrá un día 
fin  a los actos terroristas. Hombre, 
nunca se sabe la verdad porque es un 
problema que es muy complicado de 
resolver, pero esperamos que algún 
día cesen estos atentados por parte 
de ETA.

E s t a d í s t i c a s  e t a r r a s

I L anterior ministro del Interior y actual jefe de la oposi
ción en el Parlamento de Vitoria, Jaime Mayor Oreja, 
acuñó un estudio estadístico en un intento de consolar 

a los familiares del cerca del millar de víctimas de la barbarie 
terrorista. Oreja aseguraba que el 96 por ciento de los asesi
nos de los hijos, cuñados, padres, hermanos o tíos de estos 
sufridos familiaies estaban donde tienen que estar los asesi
nos fascistas y cobardes, en la cáicel. Y es cierto, allí es don
de se encuentran, salvo contadas o desconocidas excepcio
nes, la práctica totalidad de estos pistoleros, convertidos ya 
en los principales chivatos de las Fuerzas de Seguridad cuan
do éstas detienen alguno de sus miembros.
No es que estas estadísticas consuelen a los vivos, ni suban 
los ánimos de esos miles de familiares que sólo espetan el fin 
del terrorismo. No, estas estadísticas no devolverán la vida a 
las víctimas, pero sirven, sin embargo, paia refiendar nuestro 
apoyo al Estado de Derecho como único instrumento para 
combatir a la mafia asesina de ETA, que ayer volvió al tiro en 
la nuca para demostrar que sigue "viva" entre sus cenizas, 
que continua eri los diabólicos rezos del ex obispo Setién, 
que junto al impresentable presidente del PNV son de los que 
piensan que el terrorismo de ETA, los asesinatos de estos "an
gelitos", es diferente a los cometidos por los talibanes, o por 
cualquier otro grupo terrorista. Lamentable, pero cierto.
El caso es que las estadísticas de Jaime Mayor Oreja nos debe 
conducir a la cieencia de que más pronto que tarde el terro
rismo en España acabará erradicándose, a pesar de que cier
tos grupos de la Iglesia española que campan a sus anchas 
sin que la Conferencia Episcopal les llame al orden; a pesar de 
los "arzaltuz" de turno, y a pesar de los pesares de los radica
les y del entorno de ETA, el terrorismo fascista, criminal y ma- 
fioso tiene los días contados, poique, entre otras cosas, ya 
nadie teme a estos majaderos que han perdido cualquier brú
ju la política, ideológica y reivindicativa.
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E s t a d o s  U n i d o s  i n t e n t a  

a c o r r a l a r  a  B i n  L a d e n
■ stados Unidos se muestra decidido a acorralar al presun

to  responsable de los atentados del 11 de noviembre. 
Osama Bin Laden, a tenor de los últimos acontecimien

tos. El presidente Bush tiene previsto anunciar en las próximas 
horas nuevas medidas para atajar la financiación de la red te
rrorista de Bin Laden, con lo que se venan perjudicadas mu
chas de sus actuaciones. Al tiempo, los norteamericanos se 
encontraban ayer con una muy buena noticia, en el ámbito es
tratégico de sus operaciones, después de gue el presidente de 
Taykistán ofieciese oficialmente el territorio de su pais para 
que albergue bases militares de Estados Unidos. Una r  oficia 
muy interesante para Estados Unidos, que cada vez ve que 
cuenta con más aliados en la "guerra" contra el terrorismo in
ternacional. El último en sumarse ha sido Italia, cuyo parla
mento aprobaba por abrumadora mayoría la participación del 
país contra el terrorismo internacional.

wmMmsmmmmmmmmmmmMmmmmmmwmmmmmMMmmmmammmmmmmimm

José Bono
PRESIDENTE DE C-LM

'T e n g o  la impresión que 
bombardeando las Torres 
Gemelas o A fg a n is tá n , no se 
resuelve el problema de 
desarrollo"

Je n n ife r M orter
PRESIDENTA AGRUPACIÓN HOSTELERÍA

"M i o b jetivo es conseguir que 
la Agrupación sea un punto de 
referencia para cualquier 
proyecto turístico que quiera 
im plantarse en Cuenca"

Ca r t a s  a l  d ir e c t o r

der hab lar con e l Servic io  Eléc
t r ic o  M u n ic ip a l de l Excmo. 
A yun tam ien to  y después de va
rias veces pude conecta r con el 
c ita d o  s e rv ic io , me d ice  e l Sr. 
que estaba a l o tro  lado de l te lé 
fon o , que tom aba no ta  para de
círse lo  a l Sr. Encargado; ya que 
e l no puede hacer nada.

Pasan unos 15 días y  segu i
mos a oscuras. Por f in  tras unos 
días in te n ta n d o  hab lar por te lé 
fo n o  con e l Sr. encargado , me 
cogen e l te lé fo n o  y se pone e l 
Sr. encargado, le exp lico  e l p ro
blema y me con tes ta  lo s ig u ie n 
te : "Que ya lo  sabía que estába
mos a oscuras, pero que no po
día hacer nada".

Mi pregunta  es La s ig u ie n te : 
Por que ta n ta  ta rd a n za , para 
poner una b o m b illa  a una fa ro 
la, o es que hay que tra e r a lgu 
na grúa de expo rtac ión .

Si to d o s  los vec inos  paga
mos re lig iosam en te  todos nues
tros  im puestos y con subidas de 
un 25%  este  año, no tenem os 
ta m b ié n  e l derecho a te n e r e l 
m ism o a lum brado que en o tros

■JAVIER ROMERO

H u e r t o  e s c o l a r
;!Í¡cótÍgjó:jjúbfíbÓj:H ! ^

contacto con la naturaleza debe ser un ob je tivo fundamental en la

¿Funciona el 
Servicio Eléc
trico Munici
pal?

Soy un conquense que v ive  
en los Grupos de las 50 v iv ie n 
das que fueron constru idas a llá  
por los años 50 por la an tigu a  
O rgan izac ión  S in d ic a l (Obra 
S in d ica l de l H ogar) v iv ie n d a s  
en su m ayoría, les fueron a d ju 
dicadas a la clase obrera. Dicho 
Grupo consta  de 5 b loques de 
v iv iend as  y a estos b loques e l 
Excmo. A yun tam ie n to  de Cuen
ca, les ad jud icó  e l nom bre de c /  
M artín A la ja .

Hace ya ap rox im a da m en te  
un mes y m edio, e l b loque n° 5 
está com p le tam en te  a oscuras, 
y só lo  nos a lum bram os con la 
ún ica luz  que e x is te  en m edio 
de los bloques 1, 2, 3 y  4, que 
por c ie r to  t ie n e  una luz  que 
alum bra menos que un can d il.

Para in te n ta r  so lu c io n a r e l 
problem a que nos ocupa, y  po-

barrios (porque en otros barrios 
se pasan de lu z ), y  aquí en la 
ca lle  M artín  A la ja , estam os en 
la "Edad de las Cavernas".

Todos los vec inos  que v iv i
mos en la c itada  calle, es perso
n a l ya ju b ila d o ;  m ayores de 
edad y  no tien en  la v is ta  como 
cuando es uno jo v e n , y  e llo  
puede tra e r  consigo que sufra  
a lguna caída, por no verse bien.

Yo le agradecería a l Sr. Con
c e ja l encargado de l S erv ic io  
E lé c tr ic o  de l Excmo. A y u n ta 
m ie n to , que se d ie ra  un paseo 
po r la noche por la c ita d a  c /  
M artín  A la ja  y  v ie ra  sobre la 
m archa cóm o está la c a lle  de 
alum brada.

Ju lio  Culebras M artínez  
D .N .I.:  4 .4 8 2 .7 5 4

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de 

opinión no coinciden necesariamente con la opinión 

del periódico, la cual sólo se ttransmite a través del ar

ticulo editorial. Para que una opinión puedar ser pu

blicada es imprescindible que venga acompañada de 

una fotocopia del DNI del firmante, y que cuestiones 

de espado impiden cartas cuya extensión exceda de 

las 40 lineas mecanografiadas. EL DIA
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